



Association Chats des Rues

La newsletter de l'association – Septembre 2012

La journée de l'animal à Fontenay-sous-Bois



Dimanche 23 septembre, s'est déroulée à Fontenay la 10^{ème} journée dédiée à l'animal. Une trentaine d'associations de protection et de défense des animaux se sont réunies pour sensibiliser parents et enfants sur les questions du respect des animaux. Des stands d'informations mais également des animations et des ateliers ludiques étaient proposés aux visiteurs, ainsi qu'un magnifique spectacle équestre et des démonstrations d'éducation par les chiens guide d'aveugle. Cette manifestation fut également l'occasion d'adopter un animal : 6 chiens et 6 chats ont ainsi trouvé une famille. [Pour en savoir plus...](#)

Portes ouvertes à la ferme pédagogique de Rosny-sous-Bois



Le soleil était au rendez-vous et vous avez été nombreux à venir nous rencontrer à la ferme pédagogique de Rosny ouverte au public les 15 et 16 septembre. Nous en avons profité pour vous présenter nos nouveaux modèles de resto chat et d'abri chat fabriqués dans un matériau imputrescible. Ils seront bientôt installés dans deux espaces dédiés aux chats libres de la ville.

www.chatsdesrues.fr/

L'équipe d'ACR : acr93@numericable.com